

Vilbeler Schulbote



E-Mail-Newsletter für die Schulgemeinde des GBG

21. AUGUST 2019 AUSGABE 80

Einschulung von rund 180 Büchnerianern

Zum neuen Schuljahr begrüßte das GBG 178 neue Fünftklässler mit einer Einschulungsfeier. Schulleiter **Carsten Treber** hieß die Jungen und Mädchen, die in Begleitung von ihren Familien in die Turnhalle gekommen waren, herzlich willkommen. Treber sprach von fröhlichen, erwartungsvollen und teilweise auch etwas unsicher erscheinenden Gesichtern auf den Stühlen.

Frau Sefzig-Klein, Vorsitzende des Schulelternbeirats, Frau Reichert, Vorsitzende des Fördervereins des GBG, und die Eingangsstufenleiterin, Frau Jung, richteten ebenso Grußworte an die neuen Fünftklässler und stellten ihre verschiedenen Aufgabenbereiche kurz vor. Paul Wieland, der im Frühjahr sein Abitur am GBG erfolgreich absolviert hatte, sprach den Neulingen Mut zu, auch wenn mal etwas nicht so gut läuft. Der Chor der ehemaligen 6. Klassen und die



ehemalige **Musikklasse 6c** präsentierten unter Leitung von **Herrn Heller** ihr musikalisches Können. Sketche der Theatergruppe unter Leitung von **Frau Nord** und eine tolle Vorführung des Zirkus "Krawumm" unter Leitung von

Katharina Waiblinger, Frau Herrmann und Herrn Horcher rundeten das bunte Programm ab und gaben einen ersten Einblick in das vielfältige Angebot am Georg-Büchner-Gymnasium. Zum Abschluss folgte dann der wohl spannendste Moment für die neuen Büchnerianer: die neuen Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer (Herr Grahmann, Frau Schwarz, Frau Seikel, Frau Jung, Frau Schellhaaß und Frau Reuscher) lasen die Namenslisten ihrer Klassen vor und gingen gemeinsam zum GBG. In dem vom Förderverein organisierten Elterncafé konnten sich die Eltern der neuen Schülerinnen und Schüler im Anschluss bei einem Glas Sekt unterhalten und die Arbeit des Fördervereins kennenlernen.

Die ersten Schultage standen ganz im Sinne des Ankommens und Kennenlernens.

Hierbei lernten die Schülerinnen und Schüler ihre Mitschülerinnen und Mitschüler sowie das weitläufige Schulgelände kennen. Besondere Unterstützung erhalten die Klassen in der Anfangszeit von einigen Schülerinnen und Schülern der Jahrgangsstufe 10, die als Paten dienen und ihnen bei allen Fragen und Anliegen als Mentoren zur Seite stehen.



Im Schuljahr 2019/20 gibt es erstmalig zwei naturwissenschaftliche Schwerpunktklassen, kurz "NAWI-Klassen". Hier soll durch eine zusätzliche Wochenstunde im Fach Biologie das naturwissenschaftliche Interesse gefördert werden. (Tr)

Tür in 212 steht wieder offen - Stellvertreterstelle besetzt

Die Schulleitung des Georg-Büchner-Gymnasiums ist seit Beginn des neuen Schuljahres auch wieder vollständig besetzt. Frau Nina Wollenhaupt ist seit 01.08. mit den Aufgaben der stellvertretenden Schulleiterin beauftragt worden.

"Aus kleinem
Anfang
entspringen alle
Dinge."

(Cicero)

Einladung zum Vortrag am Montag, 26.08.2019 um 19.30 Uhr in der Mensa



"EinBlick in das jugendliche Gehirn im Ausnahmezustand"

Risiko – Verletzlichkeit – Potential in einer sich ändernden Gesellschaft

Prof. Dr. Dieter F. Braus

(Direktor der Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie, Helios Dr. Horst Schmidt Kliniken, Wiesbaden)

WICHTIGE TERMINE:

26.08.2019, 19.30 Uhr Vortrag PUBERTÄT

26. – 30.08. 2019 Klassenfahrten Jg. 6 Lauterbach, Erbach

31.08. - 20.09.2019 Schulradeln Pubertierende (bisweilen "Pubertiere" genannt) sind die Ressourcen einer menschlichen Gesellschaft: voller neuer Ideen, Mut, Risikobereitschaft und Kreativität wollen sie sich erkunden, aber auch die Zukunft gestalten. Der Vortrag gewährt einen guten Einblick in die Vorgänge im jugendlichen Gehirn und dessen Folgen für das Erwachsenenleben. Chancen und Risiken, wie z.B. Alkohol, Drogen



wie Cannabis und digitale Medien werden thematisiert, aktuelle Daten präsentiert. Dadurch wird es vielleicht möglich, die "eigenen" Jugendlichen besser zu verstehen, möglicherweise gelassener auf die Herausforderungen der Pubertät zu reagieren und auch die eigene mentale Gesundheit in einer sich radikal

Radeln für ein gutes Klima

verändernden Welt zu überdenken.

Wir freuen uns auf Ihr/Euer Kommen!

Georg-Büchner-Gymnasium

Saalburgstraße 11 61118 Bad Vilbel

Telefon

06101-542570

Fax

06101-542571

E-Mail

poststelle@gbg-bv.de

Wir haben auch eine Website mit vielen aktuellen Infos!

www.gbg-bv.de

SCHULRADELN startet in wenigen Tagen! Jetzt noch schnell anmelden und mitradeln!

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, in wenigen Tagen beginnt das Schulradeln, nämlich vom 31.08. bis 20.09.19. In diesem Zeitraum – und natürlich auch darüber hinaus – sollen beruflich und privat möglichst viele Kilometer mit dem Rad zurückgelegt werden. Alle GBG'ler, aber auch ihre Angehörigen können sich anmelden und so einen aktiven Beitrag zum Klimaschutz leisten. Die Aktion ist eine deutschlandweite Kampagne, die zum gemeinsamen Radeln für den Klimaschutz und zur Radverkehrsförderung aufruft.

Schritt für Schritt zur Teilnahme:

- 1. Registrieren Sie sich ab sofort unter https://www.stadtradeln.de einmalig im Internet.
- 2. Wählen Sie bei der Registrierung unter "Bundesland" Hessen, unter "Kommune" Bad Vilbel und unter Team "Georg-Büchner-Gymnasium Bad Vilbel GBG" aus.
- 3. Nach Ihrer Registrierung erhalten Sie einen Bestätigungslink per E-Mail.

Ich selbst möchte in diesem Jahr nicht nur am Schulradeln teilnehmen, sondern in diesen 3 Wochen bewusst auf das Auto verzichten und alle Wege mit dem Fahrrad (und öffentlichen Verkehrsmitteln) zurücklegen! Am 30.08.

werde ich daher dem Ersten Stadtrat Herrn Wysocki meinen Autoschlüssel für 3 Wochen übergeben.

Ich freue mich auch auf Eure/Ihre Teilnahme!

Herzliche Grüße

Carsten Treber

(Schulleiter)